EL CONTADOR

el Fideicomiso de Turismo de Los Cabos, a cargo de Rodrigo Esponda, fue reconocido por los agentes del Virtuoso Travel Week 2022 como la mejor oficina de turismo, por encima de otras como Australia, Nueva Zelanda, Austria e Islas Vírgenes Británicas. Virtuoso está formado por una red de agentes de viajes de lujo dedicados a la venta de experiençias exclusivas a clientes que miajan repetidamente. El destino de Los Cabos ha tomado una porción muy fuerte en el segmento de lujo que lo ha hecho atraer a clientes muy exclusivos e incluso celebridades. En su red tiene 13 hoteles que ofrecen 2 mil habitaciones de superlujo, cuya tarifa promedio supera los 2 mil dólares por noche.

NYCE, cuyo director es Carlos Pégez, inició operaciones de su Laboratorio de Pruebas Eléctrico-Electrónico de Normalización y Certificación con el objetivo de fortalecer su liderazgo en este sector. Con el nuevo laboratorio, las empresas del sector de electrodomésticos en el país podrán realizar pruebas conforme a las Normas Oficiales Mexicanas y las Normas Mexicanas que les aplican. Para esta firma se trata de una buena oportunidad de negocio, porque se estima que el valor de las Industrias de productos eléctricos y electrónicos en el país alcanza poco más de 90 mil 500 millones de dólares y se convirtió en una de las primeras industrias en fortalecerse tras la pandemia.

Promete mucho para el sector crediticio no bancario (donde destacan las sofomes) el foro Financiamiento Especializado en una Economía Internacional que se Regionaliza. Caso México, que realizará en Puebla el 29 y 30 de septiembre la AMFE, que preside Enrique Bojórquez. Destaca la mesa de análisis e intercambio de propuestas La banca de desarrollo y sus mecanismos de incorporación para la red de intermediarios financieros, en la que participarán los directores del FIRA, **Alán Elizondo**, y de Nafin-Bancomext, **Luis Antonio Ramírez Pineda**, así como los paneles sobre el sector automotriz, fondeo con emisiones bursátiles y plataformas digitales.

Lo que cada vez toma más fuerza es •la posibilidad de que Rocío Nahle deje la Secretaría de Energía para contender, el próximo año, por la gubernatura de Veracruz. Hasta ahora, la funcionaria ha asegurado que desde el arranque de esta administración se han dedicado a "ordenar" el sector, pero no es un secreto que muchos de los cambios y políticas implementadas en materia de hidrocarburos y electricidad, promovidos desde la Sener, no fueron bien recibidos, y la mayoría han sido refutados por la vía legal. Pero ante el posible relevo en la dependencia se ha comenzado a especular sobre cambios en la política energética para lo que resta de la administración federal.

La pasarela de empresarios ya co-5 menzó en Palacio Nacional, todo con el único objetivo de dialogar con el titular de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, en el marco de la entrega del Paquete Económico para 2023. Una de las principales peticiones del empresariado mexicano es que se mejore la regulación administrativa, que se regresen algunos incentivos fiscales y se tome en cuenta el famoso tercer paquete de inversiones en infraestructura, que duerme el sueño de los justos desde hace dos años. Este sería el segundo Presupuesto que encabeza Ramírez de la O, pues ya cumplió un año al frente de la Hacienda pública y conoce las necesidades del de gasto del país.